



DATA BUKTI PRODUK BERBASIS SUMBER DAYA LOKAL PUSAT STUDI BIOFARMAKA TROPIKA LPPM-IPB



**PERJANJIAN KERJASAMA
PENGEMBANGAN HERBAL TERSTANDAR PELANGSING
BERBASIS EKSTRAK ASAM GELUGUR DAN KUNCI PEPET
antara
INSTITUT PERTANIAN BOGOR
dan
PT. INDOFARMA(Persero) Tbk**

Nomor : 999/IT3.11/KS/2015

Nomor : 0879/DIR/V/2015

Pada hari ini, Rabu tanggal Dua Puluh Tujuh bulan Mei tahun 2015 (dua ribu lima belas), bertempat di Bogor yang bertanda tangan di bawah ini :

Dr. Ir. Prastowo, M.Eng. : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor (LPPM-IPB) dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Pertanian Bogor (IPB) yang berkedudukan di Kampus IPB Dramaga, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut **PIHAK PERTAMA**.

Arief Budiman, Akt, MBA : Direktur Utama PT Indofarma (Persero), Tbk dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Indofarma (Persero), Tbk yang beralamat di Jalan Indofarma, No. 1, Cikarang Barat, Bekasi 17330, Jawa Barat, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut **PIHAK KEDUA**.

Selanjutnya **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** secara bersama-sama disebut **PARA PIHAK**.

PARA PIHAK sepakat untuk mengadakan kerjasama dalam bidang Pengembangan Herbal Terstandar Pelangsing Berbasis Ekstrak Asam Gelugur Dan Kunci Pepet, dengan ketentuan sebagai berikut.



PT. SOHO Industri Pharmasi
a SOHO **Global Health** Company

**PERJANJIAN KERJASAMA
PENGEMBANGAN FUNGSI FISILOGIS AKTIF DAN PRODUKSI SERTA KOMERSIALISASI
RAMUAN FUNGSIONAL BERBASIS KUMIS KUCING**
antara
**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
INSTITUT PERTANIAN BOGOR**
dan
PT SOHO INDUSTRI PHARMASI

Nomor : 145/IT3.11.7/DN/2015
Nomor : 676/SIP-IPB/PKS/V/2015

Pada hari ini, Senin tanggal 27 April 2015 (dua ribu lima belas), yang bertanda tangan di bawah ini :

- Dr. Ir. Prastowo, M.Eng** : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor (LPPM- IPB) dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama LPPM-IPB yang berkedudukan di Kampus IPB Darmaga, Jalan Raya Darmaga-Bogor. Perjanjian Kerjasama ini disebut PIHAK PERTAMA.
- Tjoa Agustina Widiyanti** : Direktur PT Soho Industri Pharmasi, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Soho Industri Pharmasi, yang beralamat di Jalan Pulogadung No 6, Kawasan Industri Pulogadung, RT.001/RW.02 Kelurahan Rawaterate, Kecamatan Cakung Jakarta Timur 13920, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut PIHAK KEDUA.

PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA (selanjutnya secara bersama-sama disebut sebagai "PARA PIHAK") terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut: